
‐第2回議会報告会を開催しました。・今回の報告会での報告事

項並びに、主な質問についてご紹介します。   ‐
    i

報告事項|として 「平成‐22年 度美祢市決算の概要J「各常任

委員会視察報告」「会派別名簿 ・理念」「第■回議会報告会質疑

に対する回答保留事項」などです。

今回の報告会での質1間!要望の―主なものを―紹介します。
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12月 5日 (月)会 場 :嘉万公民館

美祢市全体でイノシシ等の鳥獣の駆除実績と捕獲に対する奨励金についてお尋ねし

ます。

平成 22年 度実績は、イノシシ2,076頭、シカ322頭 、猿 5頭 、カラス 116羽、タヌ

キ 128頭、野ウサギ 4羽 等で、猟友会に対する鳥獣捕獲奨励補助金実績は、624万 2,400

円でした。

給食の配食サービスについての訴訟問題についてですが、このたび広島高裁に控訴

をされたとのことですが、我々市民からすると分かり難いので説明をお願いしたいと

思います。

広島高裁に控訴中でありますので、中身まで見えないところがあると思いますが、今の

ところこれまで提出された資料では、経費が2年 間とも一食 1,000円かかつていなかった

という一審判決が下されたと思います。広島高裁にて今後判決が下されるものと思います。

要 望

最近は鳥獣被害が増加するばかりです。特にシカ ・サルによる農作物被害は甚大であり、市

として中山間地域に対する恒久的な対策措置をお願いします。

嘉万公民館
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回
目

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

12月 6日 (火)会場 :美祢市民会館

公明党、共産党は別にして、無所属の議員は中央との関わり合いがあるのでしようか。

保守系無所属ということで、政党との関わり合いはありません。

回  学 校の統廃合について、議会で検討されていますか。

目  学 校の統廃合は教育民生委員会で調査を進めていますが、地域の皆さんの意見を尊重す

ることとしています。適切な学校規模については、今後行政 (教育委員会)と 検討を進め

てまいります。

百条委員会に関した調査特別委員会の報告が、議会だよりに掲載されていませんが、

なぜですか。

百条委員会として結論が出ていない状況なので載せていません。今後は掲載する方向で

努めていきます。                                   D

テ 7-
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

12月 7日 (水)会場:美東センター

回 自主財源比率が 26.5%と 低く、地方交付税など依存財源の比率が非常に高いが対策

を考えていますか。

地方交付税は、国税の一定割合を財源不足の自治体に交付するものですが、普通交付税

には地方財源の保障 ・補填機能があります。しかし自主財源比率は高いほうが良いので企

業誘致、観光振興など活性化対策を進めています。

要 望

・小規模校の統廃合問題に議会として明確に答えて欲しい。
・船窪山斎場を残して欲しい。
・旧美祢市に偏った政治が行われているように感じていますが、美東町を忘れないで欲しい。
・観光立市を目指すのであれば、電気自動車の充電スタンド設置を検討すべきだと思います。
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美祢市民会館 美東センター


